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RIUNIONE PARTI SOCIALI 
 
Il giorno 14 febbraio 2024, alle ore 13.00, in modalità a distanza attraverso la piattaforma Google Meet, si è 
tenuta la riunione con le Parti Sociali per la presentazione dell’offerta formativa del Corso di Studio in 
Igiene Dentale (CdS), regolarmente convocata con prot. n. 552 del 30.01.2024. 
 
Risultano presenti per il Corso di Studio: 
Prof.ssa Paola Savoia - Presidente del CdS in Igiene Dentale 
Prof. Mario Migliario - Presidente della Commissione Paritetica Docenti Studenti del CdS 
Dott.ssa Federica Pezzotti – Tutor clinico del CdS 
Sig. Davide Ariello - rappresentante studenti Commissione Paritetica Docenti Studenti del CdS 
 
Risultano presenti per le Parti Sociali: 
Presidente dell’Ordine TSRMPSTRP Novara – Vco - Vercelli - Biella - Dott. Domenico Spanò 
Presidente della Comm. d’Albo Novara -Vco - Vercelli - Biella - Dott.ssa Alessandra Matassa (interviene 
anche in qualità di tutor clinico del Cds) 
Presidente della Comm. d’Albo Torino, Aosta, Alessandria, Asti - Dott.ssa Monica Castellaro 
 
Presiede l’incontro la Prof.ssa Paola Savoia che dà il benvenuto e ringrazia i presenti per la partecipazione. 
La Presidente sottolinea l’importanza dell’incontro, voluto dalla Scuola di Medicina, per ogni corso di 
laurea, al fine di presentare l’offerta didattica del corso di studio e avere un confronto con gli attori delle 
principali realtà territoriali.  
Ricorda inoltre che la consultazione rappresenta un adempimento di legge, ai sensi dell’art. 11 c. 4 del D.M. 
270/2004, che prevede per le università la “consultazione con le organizzazioni rappresentative nel mondo 
della produzione, dei servizi e delle professioni con particolare riferimento alla valutazione dei fabbisogni 
formativi e degli sbocchi professionali”. 
 
La Presidente presenta il CdS illustrando l’attuale offerta formativa e analizzando i dati relativi in termini di 
attrattività, caratteristiche degli studenti immatricolati e progressioni di carriera, evidenziando sia il 
rapporto docente-studente, che raggiunge un massimo dieci studenti per ogni docente, sia l’elevata 
percentuale di didattica erogata da docenti strutturati. 
 
La Presidente prosegue esponendo i dati pubblicati da Alma Laurea, dai quali emerge che il gradimento 
degli studenti verso il corso di laurea è complessivamente superiore a quello degli altri atenei italiani, così 
come il livello occupazionale e retributivo. 



Le criticità del CdS, invece, sono legate all’ambito dell’internazionalizzazione, in considerazione dei diversi 
ordinamenti del CdS all’estero; sono stati comunque programmati interventi correttivi per risolvere questa 
problematica. 
 
La Presidente al termine della presentazione richiede il contributo dei presenti. 
 
Il Prof. Mario Migliario sottolinea il costante aumento della qualità del CdS, anche grazie all’aumento di 
nuove figure di Tutor dedicate agli studenti, e concorda con la criticità relativa all’internazionalizzazione che 
subisce la mancanza di corrispondenza e di nomenclatori a livello europeo. 
 
Il Dott. Domenico Spanò, Presidente dell’Ordine TSRMPSTRP Novara - Vco - Vercelli - Biella, evidenzia la 
disponibilità e il supporto costante dell’Ordine e delle Commissioni d’Albo alla promozione e 
all’informazione, a partire già dall’ultimo anno della scuola superiore, volte ad approfondire la conoscenza 
dell’Ordine e il passaggio fluido al mondo del lavoro. 
 
La Dott.ssa Alessandra Matassa, Presidente della Commissione d’Albo Novara -Vco - Vercelli - Biella, rileva 
la necessità di fornire supporto attivo nel periodo del post laurea per le procedure di iscrizione all’Ordine, e 
all’importanza di farne parte, con incontri dedicati per promuovere anche le varie sedi sul territorio. 
 
La Dott.ssa Monica Castellaro, Presidente della Commissione d’Albo Torino - Aosta – Alessandria - Asti 
conferma la collaborazione esistente tra i due Ordini, sottolineando che è già in atto una campagna di 
promozione al livello regionale per tutte le Professioni Sanitarie, e che risulta fondamentale la 
collaborazione tra Università e Ordine Professionale. 
 
La Presidente raccoglie le proposte,  
 
La Presidente raccoglie le proposte e conferma la disponibilità dell’Università ad offrire spazio, già dai 
prossimo Open Day del 24 febbraio, per una prima presentazione agli studenti delle scuole superiori, 
ipotizzando un primo momento di orientamento già al quarto anno per presentare l’Ordine come supporto 
attivo. 
 
Il Sig. Davide Ariello, rappresentante studenti Commissione Paritetica, conferma l’utilità del progetto 
formativo dell’Ordine per l’ingresso dei neolaureati nel mondo del lavoro. 
 
Non essendoci altri contributi, la Presidente ringrazia i partecipanti per gli spunti costruttivi rinnovando 
l’invito a ripetere periodicamente questi incontri di confronto. 
 
La riunione si conclude alle ore 13.30. 
 
Novara 14.02.2024                                                                        

Prof.ssa Paola Savoia 
    Presidente CdS in Igiene Dentale 
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